

# Que se Declare el Estado de Emergencia en Argentina Solicita la CGT

La Nación Está Como Sumergida en una Atmósfera de Drama, Afirma un Obispo.- El Estado de Sitio Sigue Vigente, Dice el Ministro del Interior.- Inminente Puesta en Marcha de un Seguro del Desempleo Para Contrarrestar la ola de Despidos.- Hablan de una Tercera Reorganización Ministerial.- Nicasio Sánchez Toranzo, Presidente de la Cámara de Diputados.- Deuda Externa de 10 mil Millones de Dólares

**BUENOS AIRES (AFP).** — La CGT solicitó ayer al ministro de Economía, Pedro Bonnani, la aplicación de un plan de emergencia económica de 90 días.

Este plan, remitido ayer por la mañana por el secretario general de la CGT, Casildo Herreras, indica que durante el lapso de 90 días, deben suspenderse cesantías, despidos y suspensiones en todos los sectores del quehacer argentino.

Tres medidas fundamentales, ya expresadas en el primer plan económico propuesto por la CGT y las 62 organizaciones el 17 de julio, deben ser aplicadas inmediatamente, afirmó Herreras. Son la congelación de los precios, la rebaja de los artículos de primera necesidad y la entrega de una línea de créditos a las empresas para abonar los sueldos y aumentos.

Solicitó además la CGT que la misma ley de seguridad que se aplica al terrorismo político, se aplique al denominado "terrorismo económico" que a menudo provoca los despidos, cesantías y suspensiones.

La central obrera, en los últimos días, denunció varias veces un plan de "malintencionados" que tratan de dar una imagen falsa de la economía argentina para justificar una ola de despidos.

Al ser consultados sobre las declaraciones efectuadas el martes por el ministro del Trabajo, Cecilio Conditti, afirmando que se había magnificado el número de despidos, Herreras contestó que la CGT "cree que el señor ministro del Trabajo no vive en este país".

El secretario de la central obrera reafirmó que su organización solicita que el ministro de Trabajo sea un hombre de la fila de los trabajadores.

## ATMOSFERA DE DRAMA

**BUENOS AIRES (AFP).** — Monseñor Adolfo Tortolo, obispo de Paraná, afirmó en un mensaje pastoral, que "la nación está como sumergida en una atmósfera de drama".

Tortolo, presidente del Episcopado Argentino, y vicevicario castrense de las fuerzas armadas, publicó un documento dirigido a los fieles de la Arquidiócesis de Paraná, en la provincia de Entre Ríos, 537 Km. al noreste de Buenos Aires.

"La realidad nacional, dijo, es grave. Al menos es mucho más difícil. La nación está sumergida en una atmósfera de drama. No podemos cerrar los ojos, ni eludir la gravedad de la misma. Tampoco podemos resignarnos a un estado de postración y desaliento".

Puntualizo luego que, "el mal no es de hoy —viene de lejos— y cada día que pasa, se vuelve más profundo, penetra más hondo y se torna más difícil de superarlo".

## QUIEBRA DE LA LEY MORAL

Señaló como causas de esta situación "la quiebra y la marginación de la ley moral, a la que deben estar sometidas, dijo, las acciones de todos los hombres".

## CENSURA A LOS EXTREMISMOS

Censura luego a los movimientos activos, líneas llamadas de 'extrema', que "han calado hondamente, dice, en almas juveniles como ideologías y como exigencias de cambio, pero con un doloroso contexto de ruinas y muertes, sus armas eficaces, señala, son el enfrentamiento, la división, el miedo".

Afirma luego que es imperioso y urgente quitar todo rastro de escándalo y todo

signo de corrupción. La nación, más que águilas, necesita hombres incorruptos; y hombres incorruptos se dan entre nosotros".

## INTERPELACION PARLAMENTARIA

**BUENOS AIRES (ANSA).** — Durante una sesión de nueve horas, el ministro del Interior argentino, Antonio Benítez, dijo, bajo una decidida interpelación de la Cámara de Diputados, que aún no están dadas las condiciones para derogar el estado de sitio (vigente hace dieciocho meses), que los detenidos bajo su imperio ascienden a 640 (no 2,000, en opinión de diputados opositores), que no se puede precisar si existen la organización Triple A (contra sus públicas admisiones —respondieron legisladores— de muertes y amenazas), que no existen restricciones a la libertad de prensa, que las publicaciones clausuradas (tres diarios y tres revistas) podrán reaparecer si la justicia falla a su favor, que se hace necesario un nuevo estatuto de partidos políticos (el vigente data de 1965 corregido por el anterior gobierno militar) y la reforma de la Constitución Nacional.

## SEGURO DEL DESEMPLEO

**BUENOS AIRES (AFP).** — La puesta en marcha de un seguro de desempleo para contrarrestar la ola de despidos en todo el país se consideraba inminente ayer en los medios oficiales.

La concreción de dicho resorte legal se formalizará con el aporte de obreros y empresarios y también del Estado, según trascendió.

A comienzos de esta semana, el titular de Hacienda, Alfonso Frangiapiani, confirmó que a la brevedad, luego de un minucioso estudio que conocerá la presidenta Perón, será remitido

al Congreso un proyecto de ley sobre el particular para su consideración. Este seguro pondrá a cubierto al personal que circunstancialmente pierda su trabajo y liberará al empresario de la carga económica que significa el cumplimiento de las leyes vigentes en el país.

## PRESIDENTE DE LA CAMARA

**BUENOS AIRES (AFP).** — Nicasio Sánchez Toranzo, del justicialismo, fue electo ayer por la noche presidente de la Cámara de Diputados de la nación, se anunció oficialmente.

El nuevo titular fue elegido por 118 votos sobre un total de 135 legisladores presentes en la sesión del Parlamento.

Remplaza en el cargo al diputado peronista Raúl Lastiri, yerno del ex ministro de Bienestar Social argentino y ex secretario presidencial José López Rega, que renunció el 24 de junio pasado ante el requerimiento de los legisladores de su propia bancada oficialista.

## DEUDA EXTERNA

**BUENOS AIRES (UPI).** — El ministro de Economía, Pedro J. Bonanni, viajará a fines de este mes a los Estados Unidos, a fin de gestionar la refinación de la deuda externa argentina, calculada en 10,000 millones de dólares, según dijeron ayer fuentes de la conducción económica oficial.

No se indicó inicialmente ante qué organismo realizará sus gestiones el ministro, que viajará acompañado por un reducido núcleo de asesores, pero no se descartó la posibilidad de que solicite al Fondo Monetario Internacional (FMI) un crédito contingente o "stand by".